

侵略戦争・お見舞いドライブ

皆様、こんにちは!

元気な状態保っておられますか？

雪に閉じ込められた生活も、4月18日に咲き始めた桜でお別れでした。

しかし、相変わらずのコロナのお陰で、花見を祝うのものはばかられます。

これ迄何回春の喜びをパスしてしまったか、桜満開の下でビールの缶を開ける事、実現したいですね。



ウクライナを舞台とした侵略戦争は、続いています。

追い詰められた沢山の非戦闘員である人々が犠牲になっています。

その事が地球の裏側で起こっています。

自己の注意とか振る舞いで防ぐ事が出来ない絶望的な状況です。

テレビの映像は、まるで映画の一部かと錯覚するくらい、現実離れた別世界です。

どうすれば、中止に追い込めるかを、模索しても虚しさが残るだけです。

一人の独裁者の思いで、多数の人々の運命が左右されることを、許しては駄目なのです。

スーパーマンやスパイダーマン、誰でもいいから、この惨劇から救ってくれるヒーローの登場を、心から望み、期待したい毎日です。



先月半ばの土日に、東京在住の兄に会ってきました。

私より10歳年上です。

忘れ物が多くなり内服薬などの残が合わない等の情報が入ったので、外の何処にも寄らないこととしてのお見舞いドライブでした。

同年の義姉は元気でしたが、老々介護になってしまえばそれなりに大変な事なので心配でした。

意外と元気で話すことも大丈夫と判断して帰ってきましたが、時々会いに行ってみようと思った次第です。



元気に暮らせる状態を保ちつつ、そして明るい明日を期待して、毎日を過ごしましょう。

また来月お会い出来ることを楽しみにしております。

笑顔で、ご機嫌よう !!!。

院長 清治 邦夫